

L'équipe de Cycle académie distinguée

L'association sportive a été récompensée pour ses actions citoyennes par le comité départemental olympique et sportif.

Chaque année le Comité départemental olympique et sportif (CDOS) récompense des associations ou bénévoles pour leurs actions sportives.

Dans la catégorie « citoyenneté des trophées du sport varois », Xavier Perez a été récompensé pour l'ensemble de ses actions au sein de son association. La présidente, Lucienne Roques, a présenté cette catégorie comme « étant une récompense pour des opérations particulières dont on ne parle pas mais qui mérite d'être mis en avant car sortant du lot ».

Une association sportive et solidaire récompensée

L'association de Xavier Perez, c'est 60 jeunes vététistes qui dévalent les pentes du massif des Maures. Cycle Académie ce n'est pas que ça, ce sont aussi des opérations de ramassage des déchets avec la jeune Emma, en service civique au sein du club. Autre action remarquable, la remise en état de vélo récupérer dans les déchetteries afin d'être remis à neuf et offert aux enfants. L'association a créé un



L'investissement de Xavier Perez et son équipe récompensé.

(Photo P.-A. Z.)

partenariat avec La Villa Lucie pour la mise en place de sport adapté pour les résidents. C'est grâce à l'ensemble de ces actions que les membres du CDOS ont logiquement voulu récompenser l'association. Le maire, Fernand Brun, a félicité le travail de

Xavier, « il réussit à sortir les enfants des écrans et fait passer des messages très importants ». Nul doute que Cycle Académie va continuer sur son élan avec de nouveaux projets dès l'année prochaine.